

Halloween : fantômes ferroviaires et exposition de citrouilles!

Saint-Constant, le 11 octobre 2023 – Cette année, afin de souligner l'Halloween, la Ville de Saint-Constant vous propose une nouvelle formule effrayante en collaboration avec l'Exporail, le Musée ferroviaire canadien!



Du **14 au 29 octobre**, venez découvrir ou redécouvrir l'histoire ferroviaire et celle du Canada dans une atmosphère de gare hantée. Attention, quelques fantômes seront sur place pour vous raconter leurs histoires au détour d'une allée de trains...

Un **Train fantôme** sera accessible pour les enfants de 10 ans et plus. Lors de cette balade, rencontrez le fantôme d'un cheminot du 19^e siècle qui vous racontera sa mort tragique. Frissons garantis!

Pour tous les détails des activités ou pour réserver votre place à bord du Train fantôme, [cliquez ici](#). Rappelons que les résidents de Saint-Constant ont droit à une visite gratuite/personne par année.

Concours et ateliers de décoration de citrouilles

Dès le 14 octobre, participez au concours de citrouilles! Pour ce faire, deux options s'offrent à vous. Vous pouvez venir déposer votre citrouille décorée au musée, où elle sera installée dans le sentier prévu à cet effet, ou assister à l'un des deux ateliers gratuits de décoration de citrouilles qui auront lieu les 28 et 29 octobre prochain, de 9 h à 16 h. Aucune inscription n'est requise pour cette activité.

« Pour cette édition de l'Halloween, la Ville est fière de s'associer à l'Exporail, un lieu empreint d'histoire. Cette nouvelle formule permettra aux Constantins de célébrer l'Halloween au moment qui leur convient le mieux et de faire la traditionnelle collecte de bonbons le 31 octobre prochain. Les citoyens et les citoyennes pourront redécouvrir l'Exporail sous un nouvel angle grâce à la programmation spécialement conçue pour l'Halloween! », mentionne le maire, Jean-Claude Boyer.